

連峰

山形市立第一中学校

第3学年通信 第6号

令和5年7月27日(木)

文責：

72日間の1学期が終了!!



最高学年として迎えた72日間の1学期が終了しました。今年度は、コロナ禍前のような活動ができるようになり、初めての生徒総会、初めての壮行式がありました。そのため、何もかもが新鮮で、わからないままに無我夢中で最高学年としての責任感を精一杯果たしました。72日間の振り返ってみると充実した日々を送った人が多かったと思います。2学期は、体育祭、合唱コンクールなど大きな行事があります。さらに尊敬される先輩になれるように、一中のリーダーとしての活躍を期待しています。そのため、夏休みは**自分の進路実現のために、受験勉強に精一杯に取り組みましょう。**

一学期を振り返って



一学期を振り返ったときに、まず最初に思い出すのが修学旅行のことです。修学旅行は、中学校生活の中でも大きな行事であり、二年生の三学期から計画立てをし、トラブルシューティングなども行いました。私は班長として、班員と一緒に楽しい班別研修を作り上げることを目標としました。また、学年としては五分前考動など時間を守ることやお世話になった人へのあいさつや感謝をすること、公共の場所でのマナーを守ることに力を入れました。修学旅行は楽しいだけでなく、以前よりも三分前学習などができるようになるなど自分や学年の成長につながる経験ができました。

私は事務局次長として、壮行式など様々な行事の運営にたずさわりました。その中で学んだことは準備の大切さです。入念な準備のお陰で臨機応変に対応することもできました。また、先生方の支えもとても大きかったです。二学期後半には生徒会の引き継ぎがあります。それまでの残りわずかな時間も事務局次長として責任感を持ち取り組んでいきたいです。

また、学習面では期末テストや第一回実力テストがありました。今年は高校受験まで一年を切り、一つ一つのテストの重みが増しているように感じます。毎日のテキスト学習や連峰ノートはもちろん、自分で今までのテストを解き直すなど受験に向けて意識を高めてきました。黙々学習会ではクラス全体で勉強をする雰囲気を作り上げることができるようになってきました。

二学期は合唱コンクールや体育祭など大きな行事が行われるほか、実力テストも五回あります。体育祭などでは最高学年でもあり、クラス、学年として団結し、全力で取り組みたいです。また、学習面ではクラス、学年としても受験への意識を高めていきたいです。

おめでとう。東北大会出場!!

女子バスケットボール部

8月9日(水)~8月10日(木)

あづま総合体育館(福島市)

男子ソフトテニス

遠藤悠輝さん、渡邊秀哉さん

8月8日(火)~8月9日(水)

新青森県総合運動公園テニスコート



2学期スタート 8月22日(火)

★体育着登校

始業式・学活・火2・3・4・木6

<持ち物>

一中カバン 白帽 内履き 弁当 水筒

夏休み課題(5教科テキスト)

夏休み計画表 連峰ノート

連絡袋に入れて実力テスト通知表

タブレット・充電器

雑巾2枚

